



CAMAT KOTA BANGUN MINTA WARGA WASPADA POTENSI KARHUTLA

BACA HALAMAN 2



**Berdayakan Para Pemuda, Pemdes
Batuah Bentuk Forum PBB**



Suasana sosialisasi pencegahan karhutla di Desa Sebelimbing. (Istimewa)

CAMAT KOTA BANGUN MINTA WARGA WASPADA POTENSI KARHUTLA

TENGGARONG - Sejumlah kejadian kebakaran pemukiman hingga hutan dan lahan di Kutai Kartanegara (Kukar), kini menjadi atensi sejumlah jajaran. Salah satunya dari Pemerintah Kecamatan Kota Bangun. Upaya-upaya pjin dilakukan, salah satunya dengan sosialisasi pencegahan karhutla di Desa Sebelimbing. Pada Kamis (25/4/2024), sekitar pukul 09.20 WITA.

Dalam kesempatannya, Camat Kota Bangun, Mawardi, mengatakan perlunya kewaspadaan seluruh pihak, terutama masyarakat sendiri. Memastikan masyarakat terus meningkatkan kewaspadaan, terutama saat

meninggalkan rumah dalam keadaan kosong.

"Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh warga desa karena kepeduliannya terhadap api dan saya harap lebih ditingkatkan lagi," ungkap Mawardi.

Selain itu, juga selalu bermusyawarah dan berdialog bersama nelayan. Memastikan tidak mengambil jalan pintas, dengan membakar lahan gambut saat mencari ikan. Karena karhutla yang kerap terjadi, kebanyakan terjadi pada lahan gambut.

Selain itu, juga meminta warga Kota Bangun dan Desa Sebelimbing untuk lebih memper-

hatikan masalah sampah. Tidak membakar sampah, terlebih saat cuaca terik. Karena memang berserakannya sampah, menjadi salah satu faktor penyebab kebakaran bisa meluas.

Diketahui, sosialisasi dilakukan di Sekretariat BUMDes Desa Sebelimbing, Kecamatan Kota Bangun. Dihadiri Kasi perencanaan KPHP Sub Das Belayan, M Fitriadi Helfian Hutami; Kades Sebelimbing, Sauqani; Kepala Regu 3 KPHP Sub Das Belayan, Kaspul Anwar; perwakilan Polsek dan Koramil serta anggota Manggala Agni Desa Sebelimbing. (adv)

Penulis : Muhammad Rafii



Kepala Desa (Kades), Batuah. (Istimewa)

Berdayakan Para Pemuda, Pemdes Batuah Bentuk Forum PBB

TENGGARONG - Pemerintah Desa (Pemdes) Batuah, Kecamatan Loa Janan, terus memaksimalkan peran pemuda di wilayahnya. Salah satunya dengan membentuk Forum Pemuda Batuah Bersatu (PBB). Nantinya keberadaan mereka, akan terus dilibatkan dalam program desa yang berfokus pada pemberdayaan masyarakat.

Kepala Desa (Kades) Batuah, Abdul Rasyid, mengatakan Forum PBB ini nantinya akan konsentrasi membantu memfasilitasi anak-anak yang selama ini belum terakomodir di dunia kerja, terutama di perusahaan yang beroperasi di Desa Batuah.

"Saya minta anak-anak muda mampu menjadi jembatan bagi

yang lainnya, terutama dalam hal mendapatkan pekerjaan, sehingga pembedayaan pemuda di Batuah akan terus meningkat dari waktu ke waktu," ungkap Abdul Rasyid.

Ini dilakukan agar posisi pemuda semakin kuat. Rasyid meminta dukungan kepada perusahaan untuk bisa memberikan perhatian, terutama memberikan dukungan agar program-program anak muda akan berjalan dengan baik.

"Anak-anak muda Batuah harus berkarya, berdaya dan menebarkan hal-hal yang baik. Kita harus bekerja profesional, misalnya saat meminta pekerjaan kepada perusahaan harus dengan cara yang baik, bukan

demo atau cara anarkis," bebernya.

Selain itu, Rasyid juga meminta kepada pengurus Forum PBB agar selalu berkoordinasi dengan Pemdes Batuah. Sehingga program yang dijalankan bisa dipastikan mendapatkan monitoring dari pemerintah, sehingga tidak ada program yang berjalan sia-sia.

"Semuanya akan dijalankan berdasarkan program yang sudah tertuang di RPJMDes (Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa, Red.). Insya Allah, kami akan memberikan panggung yang nantinya bisa dipakai untuk hal-hal yang baik dan untuk kemajuan pemuda dan desa," tutupnya. (adv)



MEDIA KALTIM
4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA
KALTIM**

MEDIA KALTIM OPEN GOLF TOURNAMENT • 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA

HOLE IN ONE



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE (HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



GRAND PRIZE



**GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000**

INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP
AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033



PDIP PPU RESMI BUKA PENDAFTARAN BACABUP DAN BACAWABUP, ANDI HARAHAHAP PERTAMA MENDAFTAR

**HARI PERTAMA PENDAFTARAN
, 3 BACABUP AMBIL FORMULIR
PENDAFTARAN DI DPC PKB PPU**





Perwakilan Andi Harahap saat pengambilan formulir pendaftaran PDI Perjuangan PPU beberapa waktu lalu. (Ist)

PDIP PPU RESMI BUKA PENDAFTARAN BACABUP DAN BACAWABUP, ANDI HARAHAH PERTAMA MENDAFTAR

PENAJAM PASER UTARA - Politikus senior Partai Golongan Karya (Golkar) Penajam Paser Utara (PPU), Andi Harahap menjadi orang pertama yang mendaftar ke Partai PDI Perjuangan. Hal ini membuka peluang kembalinya koalisi antara partai berlambang Banteng dan Beringin di Benuo Taka pada Pilkada 2024.

Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PDI Perjuangan Penajam Paser Utara (PPU) resmi buka pendaftaran bakal calon Bupati dan Wakil Bupati PPU pada pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak 2024.

Sekretaris DPC PDIP PPU Ishaq menyampaikan bahwa pendaftaran bagi para bakal calon bupati dan wakil bupati pilkada PPU serentak, sudah dibuka secara resmi pada 1 April lalu dan akan berakhir di 15 Mei 2024 mendatang.

"Kami sudah secara resmi membuka pendaftaran bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Pilkada PPU mendatang, mulai

dari tanggal 1 April sampai dengan 15 Mei 2024," tuturnya, Selasa (23/4/2024).

Ia menuturkan DPC PDIP PPU membuka bagi siapapun yang ingin mendaftar tidak ada pembatasan daerah, baik pendaftar diluar dari kader maupun didalam kader itu sendiri. Akan tetapi pihaknya menginginkan adanya kolaborasi antara yang di luar kader untuk dapat menggandeng kader PDIP PPU.

"Pastinya kami inginkan adanya kolaborasi, dengan tujuan agar para kader kami digandeng baik menjadi bakal calon Bupati maupun Wakilnya," ungkapnya.

Ishaq juga menyampaikan bahwa sudah ada beberapa bakal calon mengambil formulirnya melalui timnya mereka. Salah satunya ialah politisi senior Andi Harahap yang berasal dari Partai Golongan Karya (Golkar) PPU.

Diketahui bahwa pada 2018 lalu, PDIP dan Golkar merupakan koalisi pada Pilkada 2018. Disinggung terkait koalisi, Ishaq menyatakan bahwa jika ada

kesamaan terkait pembangun PPU ke depannya secara tidak langsung akan berkemungkinan terjalin Kembali.

Akan tetapi hal tersebut juga tidak bisa ditentukan saat ini. Dikarenakan terkait Keputusan tersebut ada di Dewan Pimpinan Pusat (DPP) nantinya yang akan memutuskan.

"Bisa saja terjadi koalisi jika terjadi persamaan visi dan misi untuk membangun PPU, tapikan Keputusan dengan sesuai aturan PDIP tetap ditentukan oleh DPP PDIP, Kita lihat saja nanti apakah akan terjalin Kembali seperti 2018 lalu," ujarnya.

Ia berharap dalam kontestasi ini, dari Kader PDIP PPU dapat ikut serta pada Pilkada serentak mendatang.

"Kami pun akan mendorong salah satu kader untuk ikut serta pada kontestasi ini, akan tetapi terkait kader tersebut Kami belum bisa memberitahu sosok tersebut," pungkasnya.

Pewartu : Dedy
Editor : Nicha R



HARI PERTAMA PENDAFTARAN, 3 BACABUP AMBIL FORMULIR PENDAFTARAN DI DPC PKB PPU

PENAJAM PASER UTARA - Dewan Pengurus Cabang Partai Kebangkitan Bangsa (DPC PKB) Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU) telah membuka pendaftaran bakal calon bupati (bacabup) dan bakal wakil bupati (bacawabup) untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten PPU.

Menariknya, dari hari pertama pendaftaran ini Sekretariat DPC PKB di kelurahan Lawe-Lawe langsung disambangi oleh tiga bakal calon Bupati (bacabup) yang berniat maju dalam kontestasi Pilkada tahun 2024.

"Alhamdulillah pada hari pertama pembukaan pendaftaran DPC PKB ini sampai saat ini yang sudah mendaftar tiga kandidat bacabup yang akan maju di Pilkada 2024 mendatang," kata Ketua DPC PKB PPU, Irawan Heru Suryanto, Rabu (24/4/2024).

Disebutkannya, tiga bacabup

itu yakni Hamdam yang datang beserta keluarga dan masa pendukungnya. Ia menjadi yang pertama, setelah sebelumnya ia mendaftar ke Partai Demokrat.

Kemudian kedua ialah Andi Harahap yang diwakilkan oleh kedua anak dan sejumlah tim pemenangannya. Kemudian yang ketiga adalah nama baru, yaitu Desmon Hariman Sormin.

"Alhamdulillah, hal ini menunjukkan bahwa PKB cukup ditunggu dan mendapat perhatian khusus untuk bisa menggunakan PKB sebagai perahu politiknya untuk maju dalam Pilkada 2024," ucapnya.

Lebih lanjut, ke depannya ia juga berharap sebagai Ketua Partai tentu tidak membatasi siapapun untuk bisa ikut terlibat dalam kontestasi Pilkada 2024 ini. Dengan harapan ada beberapa bakal calon Bupati maupun Wakil Bupati yang mungkin belum sempat hari ini untuk

mendaftar, pendaftaran di PKB ini akan berakhir pada tanggal 5 Mei 2024 mendatang.

Sebagai persyaratan untuk maju sebagai calon Bupati minimal harus mendapatkan dukungan dari lima kursi. Dalam hal ini, PKB yang memiliki 2 kursi dari hasil Pileg 2024, Irawan telah membangun komunikasi politik dan membangun koalisi dengan berbagai pihak.

"Sementara PKB hasil pemilu 2024 baru mendapatkan 2 kursi dengan perolehan suara terbanyak ke empat di PPU. Oleh karena itu kami juga nanti dengan adanya pendaftaran ini akan laporkan kepada DPW dan DPP untuk segera membuat atau membuat surat tugas kepada seluruh kandidat-kandidat ini untuk membangun komunikasi politik kepada pihak lain atau partai lain," pungkas Irawan.

Pewarta : Robbi Sya'ian

Editor : Nicha R

PEMKAB PPU GELAR UPACARA PERINGATAN HARI OTDA 2024, TOHAR MOMENTUM MEMUPUK DEDIKASI DAN PENGABDIAN UNTUK MASYRAKAT

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) melaksanakan upacara peringatan hari Otonomi Daerah (Otda) ke-XXVIII Tahun 2024 yang mengusung tema "Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan yang Sehat". Upacara ini dipimpin Sekretaris Kabupaten (Sekkab) PPU, Tohar di lapangan upacara kantor bupati PPU, Kamis, (25/4/2024) pagi.

Tampak hadir dalam upacara ini sejumlah perwakilan Forum Komunikasi Perangkat Daerah (Forkopimda) kabupaten PPU, TNI/Polri, pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan staf, Organisasi masyarakat (Ormas) di lingkungan pemkab PPU.

Membacakan sambutan tertulis Menteri Dalam Negeri (Mendagri), Sekda PPU, Tohar mengatakan otonomi daerah merupakan hak, wewenang, dan kewajiban daerah otonom untuk mengatur dan mengurus sendiri urusan pemerintahan dan kepentingan masyarakat setempat dalam sistem Negara Kesatuan Republik Indonesia. Hal ini sebagaimana diatur dalam UU Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.

Pelaksanaan otonomi daerah di satu sisi, kata Tohar, telah menunjukkan beberapa dampak positif, misalnya, daerah memiliki ruang yang luas untuk mengembangkan dan membangun daerah dengan mengoptimalkan potensi yang ada, bertumbuhnya demokrasi pada tingkat lokal lewat pelaksanaan pemilihan kepala daerah dan kepala desa secara langsung, bertumbuhnya pusat-pusat ekonomi baru dan sebagainya.

Namun di sisi yang lain sambung Tohar, otonomi daerah juga turut menyebabkan sejumlah dampak negatif, seperti eksploitasi besar-besaran sumber daya



Sekkab PPU Tohar saat memimpin Upacara Peringatan Hari Otda 2024. (Prokopim PPU for MKN)

alam dengan tidak memperhatikan dampak dan keseimbangan lingkungan. Kolaborasi elite dan pengusaha dalam mengeksploitasi daerah guna mencari keuntungan sebanyak-banyaknya tanpa mempedulikan kemaslahatan umum dan kesehatan lingkungan, konflik horizontal dalam pelaksanaan Pilkada, perilaku koruptif pejabat daerah, ledakan pemekaran daerah belum menjawab peningkatan kesejahteraan dan sebagainya

"Untuk menyikapi sejumlah dampak negatif tersebut, terdapat beberapa hal krusial yang sekiranya dapat dilakukan, yaitu, membangun komitmen jelas antar pemangku kepentingan berkenaan pelaksanaan otonomi daerah, mendorong implementasi good governance, penguatan peran gubernur sebagai wakil pemerintah pusat Juga membangun dan memperkuat political will dalam mewujudkan harmonisasi hubungan pusat dan daerah, serta konsistensi pemerintah dalam melakukan penataan daerah," terangnya.

Mencermati dinamika otonomi daerah dengan segala kompleksitasnya, Kementerian Dalam Negeri melalui Direktorat

Jenderal Otonomi Daerah juga akan menetapkan arah dan memantapkan fungsinya dalam kerangka otonomi daerah.

Pertama, dalam hal penataan daerah, pemerintah tengah menyusun desain besar Penataan Daerah (Desartada). Kedua, dalam konteks pelaksanaan Desentralisasi Asimetris, Pemerintah akan mendorong pembangunan berbasis pengakuan, penghormatan dan melestarikan kearifan lokal, guna terwujudnya ketepatan dan kebermanfaatn terhadap target pembangunan kemudian ketiga, pemerintah tengah melaksanakan dan terus melakukan penyempurnaan penyederhanaan birokrasi.

"Peringatan hari otonomi daerah yang kita laksanakan pada hari ini agar dapat dijadikan sebagai momentum oleh segenap pemerintah, masyarakat dan stakeholder lainnya untuk secara bersama-sama memupuk semangat kerja, motivasi, dedikasi dan pengabdian kepada masyarakat guna meningkatkan penyelenggaraan otonomi daerah yang berkualitas serta mewujudkan Clean and Good Governance," tutup Tohar. (ADV/HumasPPU/SBK)



Rapat koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan program dan kegiatan pencegahan kekerasan terhadap perempuan dan anak. Digelar di ruang rapat lantai III Kantor Bupati, Kabupaten PPU, Provinsi Kalimantan Timur (kaltim) pada Rabu (24/4/2024). (Prokopim PPU for MKN)

PEMKAB PPU PERKUAT KOORDINASI DAN SINKRONISASI PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN PENCEGAHAN KEKERASAN PEREMPUAN DAN ANAK

PPU - Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) terus berupaya menjadi daerah yang layak dan aman bagi seluruh warganya. Khususnya bagi kaum perempuan dan anak yang selama ini menjadi korban kekerasan.

Berkaitan dengan itu, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) PPU menggelar koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan kebijakan program dan kegiatan pencegahan kekerasan terhadap perempuan dan anak. Digelar di ruang rapat lantai III Kantor Bupati, Kabupaten PPU, Provinsi Kalimantan Timur (kaltim) pada Rabu (24/4/2024).

Kepala DP3AP2KB Kabupaten PPU Chairur Rozikin menyampaikan, bahwa tujuan dari koordinasi ini untuk memperkuat komitmen pencegahan kekerasan terhadap perempuan dan anak. Juga memastikan intergrasi, sinkronisasi, dan sinergi kebijakan program serta sumber pendanaan untuk perlindungan Perempuan dan anak antar perangkat daerah yang menanganinya, serta terciptanya mekanisme monitoring dan evaluasi secara bersama dan berkelanjutan.

"Untuk itu kami meminta dari Polres dan Pengadilan Agama

Kabupaten PPU sebagai narasumber dalam koordinasi ini," ungkapnya.

Asisten III bidang Administrasi Umum Setda Kabupaten PPU Ainie menambahkan, kekerasan terhadap perempuan dan anak, tindak pidana perdagangan orang, anak berhadapan dengan hukum dan perkawinan merupakan kejahatan yang sangat kompleks. Modus serta cara yang digunakan pelakupun sangat beragam dan terus berkembang hingga saat ini. Hal ini menjadi pekerjaan rumah bagi Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur, termasuk Kabupaten PPU.

"Jumlah kekerasan terhadap perempuan dan anak ini meningkat, dan jumlah kasus secara riil mungkin lebih banyak dibanding jumlah kasus yang dilaporkan, kondisi inilah yang harus menjadi perhatian kita semua," terangnya.

Ainie juga mengungkapkan bawa jumlah data kasus korban kekerasan terhadap perempuan dan anak di Kabupaten PPU di tahun 2023 meningkat. Tahun 2022 saja korban kekerasan anak ada 24 orang dan perempuan ada 16 orang, jumlah ada 40 orang korban. Selanjutnya di tahun 2023 ada 31 orang anak dan perempuan ada 14 orang jumlah yang menjadi korban ada 45 orang, sementara

ra di tahun 2024 di bulan Januari sampai April ada 23 korban.

"Berdasarkan data tersebut, sebagaimana yang saya sampaikan, saya rasa perlu adanya sinergitas dari pihak-pihak terkait untuk mencegah terjadinya kasus kekerasan terhadap perempuan dan anak," ungkap Ainie.

Ia juga menambahkan, untuk sinergi kebijakan, program dan kegiatan disemua lini juga diperlukan untuk menghapuskan faktor penyebab kekerasan yang sangat kompleks ini. Demikian juga saat terjadi kasus kekerasan terhadap perempuan dan anak, tindak pidana perdagangan orang, anak berhadapan dengan hukum dan perkawinan anak, pencegahan dan penanganannya diperlukan kolaborasi, koordinasi dan aksi pencegahan bersama untuk mendapat melindungi ataupun memberikan hak-haknya bagi para korban dan saksi, serta penegakan hukum bagi pelaku kekerasan yang sudah dilakukan kepada korban.

"Penguatan koordinasi inilah yang saya harapkan kiranya menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam menghadirkan peran pemerintah daerah untuk menjawab tantangan dan permasalahan tersebut," pungkasnya. (ADV/DiskominfoPPU/SBK)



Kepala DLH PPU, Safwana saat ditemui di ruangannya. (Nelly/RadarIbukota)

KOLABORASI PENGOLAHAN SAMPAH SEJAK DINI, DLH PPU KERJA SAMA DENGAN SEKOLAH-SEKOLAH

PPU - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Penajam Paser Utara (PPU) tidak hanya berkolaborasi dengan perusahaan dalam pengelolaan sampah, tetapi juga menjalin kerja sama dengan sekolah-sekolah.

Kepala DLH PPU, Safwana, menjelaskan bahwa kerja sama ini mencakup program penjualan sampah kepada DLH PPU serta program-program unggulan seperti Serbu Gass dan Seratus Bank Sampah Unit yang telah berjalan dengan baik.

"Sekolah-sekolah menjadi mitra penting dalam upaya untuk

mengelola sampah dengan lebih efisien dan berkelanjutan," ujar Safwana, Kamis (25/4/2024)

Salah satu bentuk kerja sama antara DLH PPU dan sekolah adalah melalui program penjualan sampah kepada DLH. Safwana menjelaskan bahwa beberapa sekolah telah aktif dalam menjual sampah kepada DLH PPU.

"Kami telah menjalin kerja sama dengan beberapa sekolah untuk membeli sampah yang dihasilkan oleh siswa-siswanya. Hal ini membantu mengurangi volume sampah di sekolah dan juga memberikan edukasi

kepada siswa tentang pentingnya pengelolaan sampah yang baik," jelasnya.

Lebih lanjut, Safwana menyebutkan bahwa pihaknya melaksanakan program-program unggulan seperti Serbu Gass atau Seratus Bank Sampah Unit. Program Serbu Gass bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan dan meminimalisir sampah.

"Kami memiliki program Serbu Gass dan sedekah sampah sebagai program unggulan DLH," pungkas Safwana. (ADV/NAH)



Pj Bupati PPU Makmur Marbun bersama dengan unsur pimpinan DPRD PPU usai Rapat Paripurna Penyampaian LKPJ TA 2023, Rabu (24/4/2024). (Prokopim PPU for MKN)

PJ BUPATI PPU : SIAP LAKSANAKAN REKOMENDASI DPRD LKPT TA 2023

PPU - Pj Bupati Penajam Paser Utara (PPU) Makmur Marbun menyampaikan apresiasi atas rekomendasi Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) PPU perihal Laporan Kinerja Pertanggungjawaban Bupati PPU Tahun Anggaran (TA) 2023. Hal ini dia sampaikan usai mendengar rekomendasi tersebut pada rapat paripurna, Rabu (24/4/2024) siang di Gedung Paripurna DPRD PPU.

Ia menyampaikan bahwa rekomendasi tersebut merupakan bukti perhatian yang tinggi oleh DPRD PPU atas upaya perbaikan penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan dan pelayanan bagi masyarakat PPU.

"Saran, dorongan, pertimbangan dan bahkan kritik sekalipun,

sepanjang itu konstruktif dan bersifat solutif tentu akan menjadi perhatian yang serius dan sungguh-sungguh bagi kami bersama jajaran Pemerintah Kabupaten (PPU) lainnya," ungkapnya.

Makmur menyebut rekomendasi yang disampaikan relatif moderat, empirik, dan proposional. Rekomendasi ini, sebutnya, juga menjadi bagian dari salah satu fungsi DPRD PPU, yakni pengawasan.

Lebih lanjut dia menyampaikan kinerja perangkat daerah PPU masih perlu perbaikan dan tidak boleh biasa-biasa saja.

"Jika tidak bisa, tentu tidak bisa mengimbangi kehadiran IKN," ucapnya.

Selain itu, dalam tangga-

pannya atas rekomendasi, dia menjelaskan pengelolaan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) PPU sudah mengalami perkembangan dari sebelumnya dan rencana akan memasuki tahap uji kelayakan pada minggu depan.

Lebih lanjut atas rekomendasi terkait penyaluran bahan bakar minyak (BBM) solar, dia menyebut telah berupaya dengan maksimal dalam lima bulan terakhir.

"Kita punya roadmap ke depan bersama dengan Pertamina supaya BBM bersubsidi tersebut jatuh ke tangan orang yang benar-benar dilindungi undang-undang," tutupnya. (ADV/Diskomin-foPPU/SBK)



Feel the new ambience of The Rich Hotel

Sky Resto

LIVE BAND AND KARAOKE EVERYDAY

4thFLOOR, OPEN : MONDAY TO SUNDAY AT 09.00 - 23.00

JL. PROPINSI KM. 14 PENAJAM PASER UTARA

Call/WA : +62 812-5651-9339



MEDIA KALTIM
4 TH ANNIVERSARY

MEDIA KALTIM

MEDIA KALTIM
OPEN
GOLF
TOURNAMENT
• 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA

HOLE
IN ONE



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
150 JUTA &
100 JUTA

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL RP 6 JUTA**
- BEST GROSS**
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1**
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2**
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE**
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN**
- LONGEST DRIVE**



GRAND
PRIZE



GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000

INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP
AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033



PAMA DAN IMM GELAR PELATIHAN DIGITAL MARKETING UNTUK UMKM

BACA HALAMAN A2



Ambil Formulir ke PKB, Sigit Alfian Bakal Daftar Bacalon Wali Kota



Kegiatan pelatihan digital marketing PAMA dan IMM. (Syakurah/Mediakaltim)

PAMA dan IMM Gelar Pelatihan Digital Marketing untuk UMKM

BONTANG - Pelatihan Digital Marketing terkait target serta pengoptimalan pasar untuk Usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) lokal warga Desa Santan Ulu dilaksanakan PT Pamapersada Nusantara bersama dengan PT Indominco Mandiri, Kamis (25/4/24).

Kegiatan ini melibatkan sekitar 20 peserta pelaku UMKM, termasuk melibatkan pelajar sebagai generasi muda yang melek teknologi.

Yasser Pramana, Departemen Head Corporate Social Responsibility (CSR) PT Pamapersada mengungkapkan, bahwa kegiatan ini adalah komitmen bersama PT Indominco Mandiri untuk melaksanakan program CSR.

"Khususnya hari ini kegiatan dipilar ekonomi masyarakat, yang termasuk dalam program kami yakni Lembaga Pengembangan Bisnis (LPB) oleh PAMA," jelasnya.

Ia mengungkapkan, di desa tersebut sudah memiliki produk unggulan untuk dipasarkan seperti madu kelulut, jamu, dan beberapa olahan keripik. Perusahaan juga berkomitmen menjaga proses tersebut dengan melakukan pendampingan.

Selain pelatihan, perusahaan juga membantu memfasilitasi terkait perizinan dan pemasaran, seperti yang ada di galeri PAMA di Bandara Sepinggan, Balikpapan dan akan segera rilis juga di Bandara APT Pranoto Samarinda.

"Ini juga bentuk kepedulian perusa-

haan agar masyarakat dapat lebih pasca tambang," tambahnya.

Teguh, Community Development PT Indominco Mandiri juga menambahkan, bahwa kegiatan ini dapat menambah bekal untuk para pelaku UMKM agar usaha yang sudah berjalan bisa makin besar.

Dengan adanya kehadiran dari perwakilan siswa juga, ia berharap mereka dapat membantu dan memfasilitasi pelaku UMKM untuk pemasaran yang tentunya menggunakan digital.

Ia juga harap dengan adanya dukungan seperti pelatihan ini tidak hanya sementara, tapi juga bisa terus berkelanjutan dampaknya bagi kesejahteraan masyarakat sekitar.

"Dengan adanya kerjasama kita harus berbagi peran," imbuhnya.

Ini adalah salah satu pelatihan untuk menjembatani para pelaku usaha dengan pembeli. Bisa jadi ternyata produk milik warga Santan Ulu merupakan produk yang dicari di daerah lain. Oleh sebab itu, dengan digital semua dapat terhubung.

Perwakilan Kepala Desa Santan Ulu, Puput Mei Puspita Sari selaku Kasi Kesra mengucapkan terima kasih, karena pelatihan digital marketing sebelumnya belum pernah dilakukan. Sehingga antusias kegiatan ini sangat baik.

Pemasaran disana diakui masih secara tradisional, yaitu dari mulut ke mulut dan di letakkan di toko-toko, dengan adanya pelatihan tentu mempermudah

jangkauan konsumen yang lebih luas sehingga perekonomian warga lokal dapat meningkat.

Winarni, salah satu pelaku usaha cemilan di Desa Santan Ulu sudah menyebarkan produknya ke 16 warung di wilayah, dan ia telah berencana untuk memasarkan lebih luas lagi produk tersebut.

"Rencana mau melangkah lebih luas lagi ke daerah Perangat," ungkapnya optimistis.

Ia berharap dapat belajar melakukan pemasaran dan menerapkan hal tersebut dalam digital, sehingga para pembeli tidak harus mendatangi penjualnya.

"Kalau nanti sudah bisa jual online kan bisa kirim, selama ini kan mereka ambil sendiri," katanya.

Adapun narasumber dalam kegiatan ini adalah Assa Octara Putra, Digital Marketing Trainer yang mengedukasi secara detail terkait dasar-dasar marketing melalui sosial media, sehingga pemasaran di era modern ini bisa lebih mudah untuk para UMKM lokal.

Ia menjelaskan bahwa ketika iklan dipasang, bukan berarti akan langsung datang pembeli, karena pemasaran juga harus memiliki target yang tepat.

Kualitas pengiklanan dan produk harus baik, agar saat konsumen tertarik dengan suatu produk dalam iklan ia dapat merasa puas saat barang yang ia terima juga sesuai. (sya/adv)

Editor: Yusva Alam



Sigit Alfian mengambil formulir bacalon di PKB. (ist)

Ambil Formulir ke PKB, Sigit Alfian Bakal Daftar Bacalon Wali Kota

BONTANG - Sigit Alfian mendatangi Kantor Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Bontang untuk mengambil formulir, Kamis (25/4/24).

Ketua Harian PKB, Abdul Haris mengatakan, Sigit merupakan orang kedelapan yang mengambil formulir untuk penjangiran Bacalon Wali Kota Bontang dan Wakil Wali Kota Bontang.

Penjangiran PKB berlangsung mulai dari 20 hingga 25 April. Abdul Haris menjelaskan, pihaknya secara terbuka mengizinkan masyarakat Bontang yang

ingin mencalonkan diri untuk mendaftar ke PKB. Pihaknya terbuka kepada siapapun yang akan mencalonkan diri, mau Independen ataupun dari partai.

"Saya menyambut hangat kedatangan Pak Sigit dan rombongan untuk mengambil formulir di hari terakhir," katanya.

Sigit Alfian secara independen didukung oleh Ikapakarti Bontang untuk maju sebagai Wali Kota Bontang. Dirinya dengan optimis akan mendaftarkan diri sebagai Bakal Calon (Bacalon) Wali Kota Bontang di partai tersebut.

"Saya juga menjalankan amanat

dari Ikapakarti, yang mendukung saya maju menjadi bacalon wali kota," tambahnya.

Dirinya mendaftar untuk bacalon wali kota walaupun Ketua DPC PKB, Basri Rase diusung menjadi kandidat terkuat, untuk maju menjadi Calon Wali Kota Bontang pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 mendatang.

"Sebagai orang yang demokrasi, hanya mengambil kesempatan bukan mau menyaingi beliau," tuturnya.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam



Sosialisasi kegiatan kepemudaan Dispopar. (ist)

Sosialisasi Kepemudaan: Pemkot Bontang Sediakan Wadah Berkreatifitas

BONTANG - Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispopar) Kota Bontang melaksanakan kegiatan sosialisasi kepemudaan, Kamis (25/4/24), di Aula Dispopar.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengungkapkan terima kasih kepada Dispopar, yang telah berperan aktif dalam menggerakkan kegiatan-kegiatan, yang bertujuan untuk mengembangkan potensi pemuda di Kota Bontang.

"Sosialisasi ini merupakan wadah menyalurkan inspirasi, gagasan, ide-ide positif pemuda Bontang pada pembangunan daerah, serta peran penting pemuda dalam mengisi pembangunan IKN," jelasnya.

Pemuda merupakan aset berharga bagi bangsa dan negara. Mereka memi-

liki potensi, energi, dan ide-ide segar yang dapat menjadi motor penggerak bagi pembangunan.

Oleh karena itu, melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, tidak hanya memberikan ruang bagi pemuda untuk berkembang, tetapi juga mendorong mereka untuk menjadi agen perubahan yang positif dalam masyarakat.

Kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan pada acara sosialisasi ini, yakni pemilihan pemuda pelopor dan prestasi, pemilihan Jambore Pemuda Daerah (JPD), pemilihan peserta kreativitas pemuda, serta pemilihan pertukaran pemuda antar provinsi, juga merupakan langkah konkret dalam memberikan ruang dan kesempatan bagi para pemuda untuk berkarya, berprestasi, dan berkontribusi nyata bagi kemajuan

Kota Bontang.

"Saya berterima kasih anak muda di Bontang bersinergi dengan Pemkot Bontang, mereka juga bagian terdepan untuk membangun bangsa dengan karya," tambahnya.

Ia berharap, agar semua yang berperan serta dalam kegiatan ini dapat berpartisipasi optimal, sehingga kegiatan ini dapat terus dikembangkan dan membawa manfaat besar bagi pemuda, guna peningkatan perekonomian Kota Bontang dan meningkatkan kreativitas pemuda di segala sektor, dan menjadi wahana untuk mengasah kemampuan, memperluas jaringan, dan menginspirasi satu sama lain untuk terus berkontribusi dalam pembangunan Bontang. (sya/adv)

Editor: Yusva Alam



Barang bukti yang diamankan di Mapolres Bontang.(ist)

Bawa 1,64 Gram Sabu, 2 Pemuda di Bontang Diamankan Polisi

BONTANG - Dua pemuda berinisial RY (25) warga Bontang Kuala dan YH (26) warga Tanjung Laut, telah diamankan Sat Resnarkoba Polres Bontang akibat membawa sabu seberat 1,64 gram, Rabu (24/4/2024) sekitar pukul 17.00 Wita.

Kapolres Bontang, AKBP Alex Frestian Lumban Tobing, melalui Kasat Resnarkoba, AKP Rihard Nixon Hernando Lumban mengatakan, mendapat informasi dari masyarakat jika di Jalan WR. Supratman, RT.26, Kelurahan Berbas Tengah, Kecamatan Bontang Selatan, dicurigai sering dijadikan sebagai tempat tran-

saksi barang haram.

"Saat kami lakukan penyelidikan terdapat dua orang yang dicurigai, akhirnya kami lakukan pengeledahan badan dan ditemukan 4 poket sabu," ucapnya.

Kedua pemuda tersebut adalah sebagai pengedar, dimana sabu yang mereka bawa akan dijual kembali.

Barang bukti yang telah diamankan berupa 4 bungkus plastik berisikan sabu seberat 1,64 gram, uang tunai Rp 200 ribu, satu celana pendek, satu unit handphone merek Vivo, satu bungkus plastik klip, dan juga satu unit handphone merek

Realme.

"Kami masih memeriksa kedua tersangka dari mana mendapatkan sabu tersebut, bahkan mereka beserta barang bukti telah diamankan di Mapolres Bontang.

Tersangka dijerat Pasal 114 ayat (1) atau Pasal 112 ayat (1) Undang-Undang RI nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika.

"Dengan ancaman hukuman maksimal 20 tahun penjara," pungkasnya.

Penulis: Dwi S

Editor: Yusva Alam



Sosialisasi kegiatan kepemudaan Dispopar. (ist)

Sosialisasi Kepemudaan: Pemkot Bontang Sediakan Wadah Berkreatifitas

BONTANG - Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Dispopar) Kota Bontang melaksanakan kegiatan sosialisasi kepemudaan, Kamis (25/4/24), di Aula Dispopar.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengungkapkan terima kasih kepada Dispopar, yang telah berperan aktif dalam menggerakkan kegiatan-kegiatan, yang bertujuan untuk mengembangkan potensi pemuda di Kota Bontang.

"Sosialisasi ini merupakan wadah menyalurkan inspirasi, gagasan, ide-ide positif pemuda Bontang pada pembangunan daerah, serta peran penting pemuda dalam mengisi pembangunan IKN," jelasnya.

Pemuda merupakan aset berharga bagi bangsa dan negara. Mereka memi-

liki potensi, energi, dan ide-ide segar yang dapat menjadi motor penggerak bagi pembangunan.

Oleh karena itu, melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, tidak hanya memberikan ruang bagi pemuda untuk berkembang, tetapi juga mendorong mereka untuk menjadi agen perubahan yang positif dalam masyarakat.

Kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan pada acara sosialisasi ini, yakni pemilihan pemuda pelopor dan prestasi, pemilihan Jambore Pemuda Daerah (JPD), pemilihan peserta kreativitas pemuda, serta pemilihan pertukaran pemuda antar provinsi, juga merupakan langkah konkret dalam memberikan ruang dan kesempatan bagi para pemuda untuk berkarya, berprestasi, dan berkontribusi nyata bagi kemajuan

Kota Bontang.

"Saya berterima kasih anak muda di Bontang bersinergi dengan Pemkot Bontang, mereka juga bagian terdepan untuk membangun bangsa dengan karya," tambahnya.

Ia berharap, agar semua yang berperan serta dalam kegiatan ini dapat berpartisipasi optimal, sehingga kegiatan ini dapat terus dikembangkan dan membawa manfaat besar bagi pemuda, guna peningkatan perekonomian Kota Bontang dan meningkatkan kreativitas pemuda di segala sektor, dan menjadi wahana untuk mengasah kemampuan, memperluas jaringan, dan menginspirasi satu sama lain untuk terus berkontribusi dalam pembangunan Bontang. (sya/adv)

Editor: Yusva Alam



MEDIA KALTIM
 4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA
 KALTIM**

**MEDIA KALTIM
 OPEN
 GOLF
 TOURNAMENT
 • 2024 •**

**27-28 APRIL 2024
 LAP. GOLF
 TANAH MERAH
 SAMARINDA**

**HOLE
 IN ONE**



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
 100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS
 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1
 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2
 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE
 (HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND
 PRIZE**



**GREEN FEE
 REGISTRATION
 IDR 1.750.000**

INCLUDE:
**T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
 GLOVE (SARUNG TANGAN)
 BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
 INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
 TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI
 REK: 1480021061323
 AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP
**AGUS SUSANTO 08115802340
 ADHI ABDHIAN 08534894392
 DARMAN 08115405033**



SATPOL PP BALIKPAPAN SITA BELASAN POM MINI



**Komunitas Disabilitas Sambut
Kunjungan Wakil Duta Besar
Australia di Balikpapan**



Satpol PP Balikpapan saat menyita Pom Mini dari salah seorang pedagang.

SATPOL PP BALIKPAPAN SITA BELASAN POM MINI

BALIKPAPAN - Satpol PP Kota Balikpapan menggelar razia dan penertiban Pom Mini yang berada di kawasan tertib lalu lintas (KTL), sebagian Jalan Provinsi dan kawasan padat penduduk dan perdagangan, pada Kamis (25/4/2024).

Sekretaris Satpol PP Kota Balikpapan, Izmir Novian Hakim mengatakan, giat ini adalah untuk mempertegas Surat Edaran (SE) Wali Kota Balikpapan nomor 100/0199/Pem yang dikeluarkan pada tanggal 4 Januari 2024 lalu.

"Kita lakukan penertiban terh-

adap Pom Mini disepanjang jalan protokol yang ada di Kota Balikpapan. Ini berdasarkan SE Wali Kota Balikpapan

Lebih lanjut Izmir menjelaskan, sepanjang penertiban yang dilakukan pihaknya sudah ada sekitar 19 mesin Pom Mini yang disita. Bahkan sebelum penyitaan mesin dilakukan, melalui Kelurahan dan Asosiasi Penjual Eceran Minyak (APEM) sudah menyebarkan pemberitahuan.

"Mereka ini sebenarnya sudah tahu ya kita akan melakukan penertiban ini. Karena mereka

sudah terima surat pemberitahuan yang disebar oleh Kelurahan dan APEM," jelasnya.

Nantinya mesin Pom Mini yang disita Satpol PP ini akan dilakukan sidang. Dan bagi para pemilik wajib mengikuti persidangan tersebut. Namun jika mengindahkannya, maka mesin tersebut akan dimusnahkan.

"Penertiban ini akan terus kita lakukan, dan bulan depan kita akan lakukan hingga ke jalan perkampungan," tutupnya.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R



SIGAB Indonesia Kota Balikpapan bersama Duta Besar Australia untuk Indonesia, Gita Kamath saat berfoto bersama di kantor Pemkot Balikpapan, Kamis (25/4).

KOMUNITAS DISABILITAS SAMBUT KUNJUNGAN WAKIL DUTA BESAR AUSTRALIA DI BALIKPAPAN

BALIKPAPAN - Sasana Inklusif dan Gerakan Advokasi Difabel (SIGAB) Indonesia menyambut kunjungan Wakil Duta Besar Australia untuk Indonesia, Gita Kamath di Kota Balikpapan untuk meninjau perkembangan Program Kemitraan Australia-Indonesia Menuju Masyarakat Inklusif (INKLUSI) yang diimplementasikan di kota ini.

Direktur SIGAB Indonesia, M Joni Yulianto mengatakan, kunjungan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Anzac, di mana Duta Besar Australia untuk Indonesia mengunjungi Kota Balikpapan dan Ibu Kota Nusantara (IKN) pada tanggal 23-25 April 2024.

"Melalui Program INKLUSI, SIGAB Indonesia melaksanakan program Strengthening Social Inclusion for Disability Equity and Rights (SOLIDER). SOLIDER berfokus pada peningkatan akses difabel atau penyandang disabilitas terhadap ketenagakerjaan inklusif, penerapan upaya pemulihan ekonomi, dan peningkatan partisipasi difabel dalam proses pengambilan keputusan dan pembangunan," ujarnya, Kamis (25/4/2024).

Lebih lanjut Yulianto menjelaskan, SIGAB memperkuat penyandang disabilitas melalui pem-

bentukan Kelompok Disabilitas Kelurahan (KDK). KDK bertujuan memberikan ruang bagi penyandang disabilitas untuk berbagi ide dan aspirasi, serta mengadvokasi hak-hak mereka, termasuk meningkatkan partisipasi dalam pengambilan keputusan seperti musyawarah perencanaan pembangunan kelurahan.

"SIGAB juga mendampingi penguatan Unit Layanan Disabilitas (ULD) bidang ketenagakerjaan, memperkuat aksesibilitas dan inklusifitas layanan publik, serta penguatan kesadaran pendidikan inklusif untuk mendukung akses kerja difabel," jelasnya.

Anggota KDK juga telah difasilitasi untuk bekerjasama dengan pemerintah kelurahan dan lembaga pemerintah untuk menuju Kelurahan Inklusif, termasuk peningkatan akses terhadap pendidikan, program perlindungan sosial, jaminan kesehatan nasional, serta meningkatkan perlindungan dan pencegahan kekerasan terhadap penyandang disabilitas.

"Semua kegiatan tersebut bertujuan untuk mengurangi stigma dan eksklusi yang sering dialami oleh penyandang disabilitas," tambah Yulianto.

Di Kalimantan Timur, SIGAB mendirikan 12 KDK di 12 kelurahan, meliputi 6 di Kota Balikpapan dan 6 di Kota Samarinda. Di Balikpapan, KDK telah terbentuk di Kelurahan Gunung Sari Ilir, Gunung Sari Ulu, Manggar, Manggar Baru, Telaga Sari, dan Prapatan. KDK di Kota Balikpapan aktif terlibat dalam berbagai inisiatif peningkatan keterampilan dan pemberdayaan untuk anggotanya. Upaya-upaya ini mendapatkan dukungan melalui kemitraan kolaboratif dari berbagai organisasi swasta dan publik.

Dalam kunjungannya di Balikpapan, Gita Kamath berdiskusi dengan pejabat pemerintah setempat serta anggota KDK dari 6 Kelurahan membahas tentang inklusi disabilitas di Kota Balikpapan. Gita Kamath lalu mengunjungi pameran usaha mikro yang dimiliki oleh komunitas disabilitas serta Kios DIF-ABLE, sebuah ruang kolaboratif dan pusat kewirausahaan bagi individu dengan disabilitas di Kota Balikpapan.

"Kunjungan ini adalah sebuah kesempatan berharga untuk memperkuat kerjasama antar lembaga serta meningkatkan pemahaman akan tantangan dan potensi yang dihadapi oleh komunitas disabilitas menuju masa depan yang lebih inklusif bagi semua," tutup Gita Kamath.

Penulis: Aprianto
Editor: Nicha R



MEDIA KALTIM
4 TH ANNIVERSARY

MEDIA
4
KALTIM

MEDIA KALTIM OPEN GOLF TOURNAMENT • 2024 •

27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA

HOLE IN ONE



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



GRAND PRIZE



**GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000**

INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI**
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033

KORAN **DIGITAL**

radar.
MEDIA
TERDEPAN

RADAR PASER

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM

EDISI JUMAT
26 APR 2024



FAHMI KOMITMEN WUJUDKAN EKONOMI HIJAU DI PASER



**BELUM KEMBALIKAN FORMULIR, PELUANG
KADER GOLKAR PASER PILKADA PASER 2024
MASIH HARUS DIBAHAS DALAM PLENO**



Bupati Paser, Fahmi Fadli (kedia dari kanan) mengikuti upacara Puncak Peringatan Hari Otonomi Daerah 2024

FahMI KOMITMEN WUJUDKAN EKONOMI HIJAU DI PASER

PASER - Bupati Paser, Fahmi Fadli menjadi salah satu Kepala Daerah yang diundang dalam Puncak Peringatan Hari Otonomi Daerah 2024 bersama Gubernur dan Bupati/Wali kota se-Indonesia, di Balai Kota Surabaya, Jawa Timur, Kamis (25/4/2024).

Hadir dalam kegiatan itu Menteri Dalam Negeri (Mendagri) RI, Muhammad Tito Karnavian yang bertindak sebagai inspektur upacara. Puncak peringatan Hari Otonomi Daerah XXVIII 2024 yang mengusung tema "Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Sehat".

Bupati Paser, Fahmi Fadli mengatakan, tema hari otonomi daerah menjadi momen bagi pemerintah daerah, khususnya Pemkab Paser, dalam mewujudkan Indonesia berkelanjutan. Tema otonomi daerah

ini tentang ekonomi hijau dan berkelanjutan ramah lingkungan.

"Ini menjadi tekad kami dalam memperkuat komitmen sebagai amanah membangun keberlanjutan Indonesia, sesuai arahan dari Mendagri," terang Fahmi.

Ekonomi hijau dinilai penting untuk dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser, terlebih menjadi komitmen dirinya semenjak menjadi orang nomor satu di Bumi Daya Taka.

"Ekonomi hijau sudah menjadi komitmen Pemkab Paser dan ini juga sejalan dengan visi misi Paser yang maju, adil dan sejahtera (MAS)," tambahnya.

Fahmi menambahkan, pemerintah daerah dapat melakukan rehabilitasi sumber daya alam melalui pengembangan ekonomi hijau. Terlebih saat ini,

Kabupaten Paser masih mengandalkan sektor pertambangan dalam pembangunan ekonomi daerah.

"Paser sekarang masih didominasi oleh sektor pertambangan dalam pembangunan ekonomi, sudah saatnya kita beralih dengan pengembangan ekonomi hijau," imbuhnya.

Diungkapkan bahwa sekitar 70 persen produk domestik regional bruto (PDRB) di sektor pertambangan. Sementara untuk sisanya adalah sektor pertanian, perhutanan, perikanan dan perkebunan dalam arti luas.

"Selain Pemerintah Kabupaten Paser hingga pemerintah pusat memang harus saling bahu-membahu dalam menuju ekonomi hijau dan lingkungan sehat," tutup Bupati Paser.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R

BELUM KEMBALIKAN FORMULIR, PELUANG KADER GOLKAR PASER PILKADA PASER 2024 MASIH HARUS DIBAHAS DALAM PLENO

PASER – Penjaringan Bakal Calon Kepala Daerah dan Bakal Calon Wakil Kepala Daerah Kabupaten Paser periode 2024-2029 oleh Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golongan Karya (Gokar) Paser dalam menyambut Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, resmi ditutup.

Dibuka sejak 15 - 22 April 2024 merupakan waktu yang terbilang singkat, lantaran hanya dibuka selama sepekan. Dari kurun waktu itu, terdapat 7 tokoh dari berbagai kalangan yang mengambil formulir.

“Dari tujuh yang mengambil formulir pendaftaran, 5 di antaranya mengembalikan berkas,” ucap Ketua Tim Penjaringan Bakal Calon Kepala Daerah dan Bakal Calon Wakil Kepala Daerah Kabupaten Paser periode 2024-2029 DPD Partai Golkar Paser, Hidson Humrie.

Adapun 7 tokoh yang resmi mendaftar ke Partai Politik (Parpol) berlogo pohon beringin itu, yakni Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Nas-Dem Kabupaten Paser, Aji Muhammad Jarnawi, Politisi PDI Perjuangan, Hasanuddin, Wakil Bupati Paser, Syarifah Masitah Assegaf.

Selanjutnya Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Perindo Kabupaten Paser, Ridhawati Suryana, Sabaruddin Yasin, berlatar belakang pengacara, Ketua DPD Partai Golkar Paser, Ikhwan Antasari dan Wakil Ketua DPRD Paser, Fadly Imawan.

Namun, dua nama terakhir yang merupakan Kader Partai Golkar, tak melakukan pengembalian berkas hingga batas akhir pendaftaran. “Tak mengembalikan berkas dua orang yaitu Ikhwan Antasari dan Fadly Imawan,” sebut Hindson.

Sehingga, Kader Partai Golkar yang mengembalikan berkas pendaftaran hanyalah Syarifah Masitah Assegaf. Saat dikonfirmasi mengenai hal itu, Ketua Harian DPD Partai Golkar Paser itu, diketahui karena kesibukan masing-masing.

“Kalau Ikhwan Antasari saat ini masih umrah, sementara Fadly Imawan tidak sempat karena sedang dinas. Jadi hanya satu kader Golkar yang mengembalikan berkas pendaftaran,” tuturnya.

Kendati begitu, saat ditanyai mengenai peluang untuk diusung tanpa mengembalikan berkas pendaftaran, kata Hidson, belum dapat dipastikan. Mengingat, pihaknya belum melaksanakan pleno terkait berkas yang diterima dari para bakal calon.

Hal itu dilakukan, karena pertimbangan masih harus menunggu Ketua DPD dan Sekretaris DPD Partai Golkar Paser, Ikhwan Antasari dan Zulkifli Karuhudin. Sehingga, peluang untuk tetap diusung,



terkesan masih ada.

“Apakah dua kader yang tidak mengembalikan berkas otomatis tertutup peluangnya, masih kami bahas dalam pleno nanti,” ungkapna.

Yang pasti, lanjut Hidson, keduanya Partai Golkar yang tidak mengembalikan berkas itu adalah kader yang dipastikan lolos sebagai Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) baik Tingkat Kabupaten maupun Provinsi berdasarkan hasil pemilihan legislative (Pileg) 2024 lalu.

“Sehingga perlu pemikiran matang untuk maju dalam Pilkada serentak 2024, mengingat aturan yang ada setiap caleg terpilih wajib mundur jika maju dalam Pilkada,” katanya.

Sementara itu, dikonfirmasi terpisah, Ketua DPD Partai Golkar Paser, Ikhwan Antasari, terkait peluangnya untuk diusung dan sempat mengambil formulir pendaftaran namun tidak mengembalikan berkas mengaku, belum dapat berkomentar.

“Saya belum bisa berkomentar, nanti kalau saya sudah tiba (dari Makkah, Arab Saudi) dan berkomunikasi dengan DPD 1 (Provinsi),” pungkasnya.

Diketahui, pembentukan Tim Penjaringan ini sebelumnya mengacu pada Instruksi DPD Partai Golkar Kalimantan Timur (Kaltim), nomor: SI-017/DPD/GOLKAR/KT/IV/2024 tentang Proses Rekrutmen Calon Kepala Daerah Kabupaten/Kota se Kaltim.

Pewarta: Bhakti Sihombing

Editor : Nicha R



Anggota Komisi II DPRD Kabupaten Paser, Abdul Aziz

PASER PERLU SIAPKAN PEMANDU WISATA, DAMPAK PENINGKATAN KUNJUNGAN DAN SAMBUT PORPROV 2026

PASER – Peningkatan jumlah kunjungan wisatawan dari luar daerah ke Kabupaten Paser dinilai Komisi II Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser perlu disambut baik serta lebih serius dalam menyiapkan Sumber Daya Manusia (SDM) selain objek wisata yang kini terus dibenahi.

Hal itu dilontarkan Anggota Komisi II DPRD Kabupaten Paser, Abdul Aziz, kepada Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser. Tujuannya, agar memperhatikan kesiapan SDM yang bergelut di bidang pemandu pariwisata dalam menyambut peningkatan kunjungan wisatawan.

“Kami akan dorong hal ini agar Pemerintah dapat menyiapkannya. Kami tentu mendukung anggaran yang dibutuhkan untuk pemenuhan kapasitas mas-

yarakat,” kata Abdul Aziz, Kamis (25/4/2024).

Sepengetahuannya, dampak dari Pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), masyarakat dari luar daerah sudah mulai mempelajari struktur, kontur dan segala hal yang menyangkut dengan wisata di sekitar IKN Nusantara termasuk Kabupaten Paser.

Sehingga, pemandu wisata, kata Abdul Aziz, menjadi perhatian baru bagi mereka. Sebab, untuk mempersiapkan pemandu wisata, harus dimulai sejak sekarang agar wisata di Kabupaten Paser juga menjadi daya tarik wisatawan luar daerah atau mancanegara.

Pemkab Paser, kata dia, perlu melakukan langkah pasti terkait profesi ini. Sebab, Paser sebagai

penyangga IKN, jangan sampai masyarakatnya hanya menjadi penonton saja.

“Putra dan putri lokal harus menjadi pemandu wisata karena mereka lebih paham dengan keadaan di sini,” tambahnya.

DPRD Kabupaten Paser, lanjut Aziz, tidak hanya sekadar mengingatkan atau memberikan usulan, tetapi juga mendukung dari segi anggaran yang akan disiapkan. Untuk itu, peningkatan SDM harus lebih diprioritaskan pada bidang UMKM dan pariwisata.

“Tapi tergantung kebijakan Pemerintah lagi arahnya mau kemana. Kita sebagai penyangga IKN harus mempersiapkan diri sedini mungkin. Apalagi daerah kita tuan rumah Porprov Kaltim 2026 mendatang,” pungkasnya.

Pewarta: Bhakti Sihombing
Editor : Nicha R



MEDIA KALTIM
4 TH ANNIVERSARY

**MEDIA
KALTIM**

**MEDIA KALTIM
OPEN
GOLF
TOURNAMENT
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA**

**HOLE
IN ONE**



ALL NEW
AVANZA VELOZ



ALL NEW
AGYA

UANG TUNAI
**150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL **RP 6 JUTA**
- BEST GROSS
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 1
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- BEST NET 2
(FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)
- HOLE IN ONE
(HOLE 2, 7, 13, 17)
- NEAREST TO THE PIN
- LONGEST DRIVE



**GRAND
PRIZE**



**GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000**

INCLUDE:
**T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN **BAKRIE 0852-5050-5151**
INFO PENDAFTARAN **RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709**
TRANSFER PENDAFTARAN **BANK MANDIRI
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA**



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP
**AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033**

KORAN DIGITAL

radar.
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI JUMAT
26 APR 2024

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



PERINGATAN HARI OTONOMI DAERAH, SEKDA KALTIM TERGETKAN HILIRISASI TAHUN 2045



SAJIAN KULINER "NUSA RASA"
YANG BERKELAS DI SKYHOUSE
ROOFTOP RESTAURANT



Sri Wahyuni saat menjadi inspektur upacara di hari peringatan otonomi daerah ke-28 (Diskominfo)

PERINGATAN HARI OTONOMI DAERAH, SEKDA KALTIM TERGETKAN HILIRISASI TAHUN 2045

SAMARINDA - Peringatan Hari Otonomi Daerah (Otda) ke-28 dilaksanakan pada hari ini, Kamis (25/4/2024), di Kantor Gubernur Kalimantan Timur, Jalan Gajah Mada, Samarinda. Dalam peringatan tersebut, Sekretaris Daerah (Sekda) Kalimantan Timur, Sri Wahyuni, menekankan mengenai penguatan di beberapa sektor kelokalan.

Beberapa bidang di daerah diharapkan mampu bergerak secara mandiri. Sehingga membangun kekuatan dari sumber-sumber pendapatan daerah.

"Saat ini misalnya Provinsi Kaltim dalam struktur pendapatan kita, posisi pendapatan daerah strukturnya sudah sedikit lebih tinggi dari dana bagi hasil. Di 2045 kita sudah membuat perencanaan, sebuah komitmen bahwa nanti share ekonomi Kaltim tidak lagi bergantung pada sektor ekonomi yang tak terbarukan, pertambangan. Jadi kalau sekarang itu

40 sampai 60 persen itu masih sektor pertambangan dan mineral, tapi nanti 2045 manufaktur itu meningkat persennya dari 20 persen menjadi 40 persen," jelas Sri Wahyuni.

Penargetan di tahun 2045 merupakan bagian dari upaya hilirisasi. Menyiapkan produk daerah sebagai pendapatan utama jelas lebih menguntungkan daripada harus terus terpaku dengan sumber daya alam yang tak terbarukan.

"Ini menjadi salah satu upaya kita untuk hilirisasi. Meningkatkan kemandirian daerah melalui hilirisasi dan industri. Jadi tidak tergantung dengan sumber daya alam tak terbarukan," lanjutnya.

Pada upacara hari Otda ke-28, Sri Wahyuni, bertugas sebagai inspektur upacara yang dihadiri oleh Danrem 091/ASN Brigjen TNI Yudhi Prasetyo dan perwakilan Forkopimda Kaltim, serta segenap jajaran pimpinan dan pejabat administrator perangkat daerah Pemprov Kaltim.

Sri Wahyuni juga membacakan amanat dari Menteri Dalam Negeri dengan tema "Otonomi Daerah Berkelanjutan Menuju Ekonomi Hijau dan Lingkungan Yang Sehat."

"Tema ini dipilih untuk memperkuat komitmen, tanggung jawab dan kesadaran seluruh jajaran pemerintah daerah akan amanah serta tugas untuk membangun keberlanjutan dalam pengelolaan sumber daya alam dan lingkungan hidup di tingkat lokal serta mempromosikan model ekonomi yang ramah lingkungan untuk menciptakan masa depan yang berkelanjutan bagi generasi mendatang," terang Sri Wahyuni.

Pemprov akan tetap melakukan pembangunan dengan terus memperhatikan dampak lingkungan, pemanfaatan sumber daya dan APBD yang tepat sasaran. Semua itu demi target terciptanya penguatan otonomi daerah, khususnya di Kalimantan Timur.

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R



SAJIAN KULINER “NUSA RASA” YANG BERKELAS DI SKYHOUSE ROOFTOP RESTAURANT, PADUKAN MENU NUSANTARA DAN WESTERN CUISINE

SAMARINDA - Dunia kuliner di Kaltim semakin berkembang. Makin banyak lokasi dan menu menarik untuk dijelajahi. Kreasi hidangan yang kini semakin unik, membuat penasaran untuk dicicipi.

Begitu pula di Skyhouse Rooftop Restaurant, selalu ada inovasi menu yang pastinya menggugah selera para pecinta kuliner. Setelah launching hidangan sushi beberapa bulan lalu, kini Skyhouse memperkenalkan menu “Nusa Rasa”.

Hidangan Nusa Rasa merupakan menu fusion, yaitu paduan dari hidangan nusantara dengan cita rasa “western cuisine”.

Adapun beberapa menu Nusa Rasa kali ini yaitu “Nasi Padang

Bone Marrow”, “Tengkleng”, “Bebek Konro”, “Seafood Claypot Rice”, “Cakalang Pao”, “Tuna Tandoori”, tak ketinggalan menu manis sebagai penutup yaitu “Choco Berries”.

Ada juga menu unik dan sangat tidak biasa. Seperti Nasi Padang Bone Marrow. Yaitu, Nasi Padang yang bukan sekedar nasi padang.

Kenikmatan Nasi Padang yang sudah terkenal secara mendunia ini, dipadukan dengan sentuhan “jospur bone marrow” yaitu sumsum tulang belakang.

Ada juga, Bebek Konro. Olah-an bebek panggang yang diberi bumbu konro yang kemudian dihidangkan diatas “mashed potato”.

Tak kalah unik, Tengkleng yang merupakan menu khas Solo ini juga dikreasikan dengan tambahan kuah kaldu sapi yang kental yg disiram di atas “mashed potato” sehingga membuat bumbu rempah semakin terasa nikmat.

Semua menu Nusa Rasa ini dapat dinikmati di Skyhouse Rooftop Restaurant lantai 16 Hotel Mercure Samarinda, tersedia dari pukul 16.00 sore hingga pukul 22.00 Wita dengan harga mulai dari Rp 58ribu. Untuk informasi lengkap dan reservasi restoran silakan hubungi 0811 555 0151 atau cek Instagram @skyhouse.smr. (*/rls)

Pewarta : Adhi Abdhian
Editor : Nicha R

SAATNYA BUTUH PERHATIAN PEMKOT SAMARINDA, TRANSPORTASI ONLINE KIAN MENGIKIS EKSISTENSI ANGKUTAN KOTA

SAMARINDA - Tahun lalu, Kepala Dinas Perhubungan Kota Samarinda, Hotmarulita Manalu, mengamini bahwa banyak angkutan kota (Angkot) yang tidak sesuai prosedur. Dilansir dari kaltimfaktual.co (31/10/2023) Manalu berupaya memperbaiki kualitas angkutan kota yang ada menurutnya hanya ada 15 angkot yang masih mengikuti prosedur Dishub Samarinda.

Berbanding terbalik pada hari ini, saat Media Kaltim di sekitaran Terminal Sungai Kunjang, Kamis (25/4/2024), Yusuf, salah satu sopir menyalahkan perhatian pemerintah kota kepada sopir-sopir angkot di Samarinda. Baginya, sopir-sopir enggan memperpanjang masa KIR atau uji kelayakan, karena memang pemerintah tidak mengusahakan kehadiran mereka yang semakin terbelakang.

Kehadiran angkutan online di Samarinda seakan menjadi ancaman nyata bagi para sopir angkot. Sempat mengusahakan berdemo di depan kantor Gubernur namun usaha mereka hanya menjadi sia-sia. Yusuf bahkan dengan terang-terangan mengatakan jika Andi Harun sebagai Wali Kota Samarinda tidak pernah ada respon kepada nasib mereka.

"Jadi selama Andi Harun ini menjabat, kami tidak pernah diperhatikan. Kalau dulu masa Pak Jaang, sempat sekali Pak Jaang memberikan respon, walaupun akhirnya tetap tidak ada perubahan," kata Yusuf.

Yusuf bersama 2 orang lainnya merasa tidak puas dengan kepemimpinan Andi Harun. Sebab nasib mereka masih terlantar, tidak jelas pendapatannya. Mereka tidak melihat Pemerintah Kota memedulikan penurunan pendapatan, sedangkan angkutan kota Samarinda sudah pernah mewarnai transportasi umum kota.



Angkutan Kota yang terbelangkal di sekitaran Terminal Sungai Kunjang (Ilust/Khoirul Umam/mediakaltim)

"Seandainya ada survei kepada para sopir angkot, seperti ini tidak akan sampai di angka 90 persen (Mengenai survei LSI Denny JA). Tidak pernah ada pembicaraan Walikota terhadap kelangsungan sopir angkot seperti kami," lanjutnya.

Manalu, Kadishub, sempat memasukkan angkot ke dalam rencana BRT (Bus Rapud Transit) di Kota Samarinda. Namun hingga kini, sopir-sopir angkot belum menerima kabar mengenai keterlibatan mereka.

Terlepas daripada itu, Yusuf berharap pemerintah kota tetap memelihara angkutan kota Samarinda. Evaluasi serta improvisasi dari pemerintah kota diharapkan mampu menunjang pendapatan mereka yang kian hari kian memburuk.

"Kami kalau narik itu susah dapat penumpang. Paling-paling hanya bisa kembali membeli minyak. Sisanya, untuk perbaikan, itu uang pribadi kami sendiri. Nasib kami semakin tidak jelas sedangkan harga BBM terus naik," terus Yusuf.

Ia merasa kondisi angkutan kota di Samarinda sudah tidak layak pakai. Ada yang berumur 20 - 30 tahun, jelas itu bukan

kendaraan yang layak. Namun ia enggan memperpanjang KIR, sebab baginya itu sia-sia. Memperpanjang KIR sedangkan ongkos dan penumpangnya sedikit sekali, sehingga menimbulkan rasa enggan.

"Kami sudah tidak memperpanjang KIR, buat apa? Penumpangnya sangat sedikit sekali. Kemudian modal kami tidak bisa kami putar. Sekarang ini kami sudah kalah dari taksi online, dari segi kualitas dan kenyamanan, apa yang bisa kami perbuat," tegasnya.

Meski demikian, Yusuf beserta sopir angkot yang lain tetap melakukan pekerjaan mereka. Karna mereka tidak tahu lagi harus berharap pendapatan dimana disaat hampir puluhan tahun hidup mereka dihabiskan menjadi sopir angkot.

"Kami tetap narik, walaupun sepi. Pasar pagi sekarang sudah tidak beroperasi, makin sepi lagi penumpang. Tapi mau bagaimana lagi, keluarga di rumah tetap harus kami biayai. Kadang malah cuma bisa bantu istri berjualan cari nafkah," ungkapinya.

Pewarta : Khoirul Umam
Editor : Nicha R



**MEDIA KALTIM
4 TH ANNIVERSARY**

**MEDIA
KALTIM**

**MEDIA KALTIM
OPEN
GOLF
TOURNAMENT
• 2024 •**

**27-28 APRIL 2024
LAP. GOLF
TANAH MERAH
SAMARINDA**

**HOLE
IN ONE**



**ALL NEW
AVANZA VELOZ**



**ALL NEW
AGYA**

**UANG TUNAI
150 JUTA &
100 JUTA**

KATEGORI PEMENANG:

- BEST GROSS OVERALL RP 6 JUTA**
- BEST NET OVERALL RP 6 JUTA**
- BEST GROSS (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)**
- BEST NET 1 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)**
- BEST NET 2 (FLIGHT A, B, C, LADIES, SPONSOR)**
- HOLE IN ONE (HOLE 2, 7, 13, 17)**
- NEAREST TO THE PIN**
- LONGEST DRIVE**



**GRAND
PRIZE**



**GREEN FEE
REGISTRATION
IDR 1.750.000**

**INCLUDE:
T-SHIRT UNDER ARMOUR - TAS BOLA
GLOVE (SARUNG TANGAN)
BREAK FAST & LUNCH**

INFO PERTANDINGAN BAKRIE 0852-5050-5151
INFO PENDAFTARAN RAVI ABDULLAH 0812-5789-0709
TRANSFER PENDAFTARAN BANK MANDIRI
REK: 1480021061323
AN. PT RADAR DIGITAL NUSANTARA



HOTLINE EVENT & SPONSORSHIP

AGUS SUSANTO 08115802340
ADHI ABDHIAN 08534894392
DARMAN 08115405033